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区领导调研指导
扫黑除恶工作

本报讯 12月 27日上午，经开区党工
委委员、纪工委书记武斌到区城市管理局
（城市综合执法局）调研扫黑除恶专项斗争
和深挖彻查保护伞工作开展情况。区党政
办、纪工委、城市管理局有关负责人参加调
研。调研中，区城市管理局局长冀新富和
局班子成员分别对本单位和相关领域扫黑
除恶专项斗争开展情况进行了汇报。听取
汇报后，武斌对区城市管理局扫黑除恶专
项斗争推进情况给予了肯定，并对下一阶
段工作提出了要求。武斌说，扫黑除恶专
项斗争与城市管理和综合执法工作息息相
关，关乎全面依法治国，关乎全区经济社会
发展大局，城市管理局要进一步提高站位，
要进一步履职尽责，依法依规把该管的管
好、管到位，让每一项工作经得起检验；要
进一步改进方法，做通思想工作，确保管得
住、有效果。记者 王赛华 通讯员 开宇鹏

■电子商务大讲堂(第21期)
新形势下把握跨境电商机遇

本报讯 为帮助企业深度解读电商法
和跨境电商新政，在新的贸易形势下把握
跨境电商机遇，郑州市商务局联合经开区
管委会于近日举办了郑州电子商务大讲堂
（第21期）。本期大讲堂以“中美贸易摩擦
背景下跨境电商新机遇”为主题，吸引了全
市相关部门、郑州电子商务专家委员会成
员、各县（市）区商务部门、郑州电子商务领
军人物和创新人物，以及国家、省、市级电
子商务示范单位的负责人，相关高校教师、
各行业企业负责人，以及河南日报、郑州晚
报等媒体 300余人到场参会，通过线上视
频直播观看人数达1600余人次，图文直播
点击人次超20万。现场座无虚席，学习交
流氛围浓厚，取得了良好的综合效果。

参加本期大讲堂有市财政局商贸金融
处处长蓝胜兵，市商务局副局长郑利忠，市
商务局电子商务处处长张俊涛，郑州经开
区党工委委员、管委会副主任杨光，经开区
商务局局长陈晓东，经开区口岸办主任段
亚瑛，经开区留学人员管理服务中心主任
王希伟。

据悉，电子商务大讲堂不仅是电子商
务企业、人才学习交流的重要平台，也是电
商业界的一张名片、一项品牌活动，更成为
全省各地市政府主导电商培训工作的榜样
和标杆。每一期都受到了社会各界的广泛
关注与大力支持，可以说是期期精彩、场场
爆满。

会上，业界专家探讨了新的政策法规
和贸易形势下跨境电商发展机遇的话题。
经开区党工委委员、管委会副主任杨光为
大讲堂致辞，河南工业大学电子商务系主
任雷兵、美中商业协会秘书长林智勇、阿里
巴巴河南区运营中心经理贾彩云、河南陆
港集团市场开发部部长程海东分别在会上
做了精彩演讲。

经过多年的发展建设，经开区电子商
务产业发展已初具规模，截至目前，全区
2018年跨境电商进出口交易额约 32亿美
元，电商总交易额约583亿元，网络零售交
易额约228亿，整体交易额持续增长。
记者 李无双 通讯员 陈培鑫

本报讯 12月24日下午，经开区党工
委副书记、管委会副主任王义民主持召开
了安置房回迁及手续办理工作会议。

王义民提出，一是各业主公司负责，
加快安置房各项手续资料的汇总和报
送，规划分局、国土分局、建设局、经发局
等职能部门配合，尽快完成安置房手续
的办理工作。二是各办事处负责，加快
已交付安置房的分房及群众的回迁工
作。三是城镇办负责汇总已交付安置房
水、电、气等配套设施问题，拿出解决方
案，尽快协调解决。四是办事处负责加
强各辖区内临时安置点的监管工作，确
保群众安全度过采暖季。记者 李无双

樊福太带队调研全区大气污染防治和安全生产工作

切实采取有效措施 开展大排查大整治
本报讯 12月 24日，航空港实验区

管委会副主任，经开区党工委书记、管
委会主任樊福太带队调研全区大气污
染防治攻坚和安全生产工作，要求全
区各部门提高认识、振奋精神，坚决做
好大气污染防治攻坚行动最后阶段的
冲刺，扎实开展全区安全生产事故隐
患排查整治，全力防控各类安全事故
发生。区人大工委、区党政办、环保局
（环境攻坚办）、安监局等部门负责人
陪同调研。

就大气污染防治工作，樊福太一行
实地查看和了解双塔涂料公司重污染
天气管控落实及企业升级改造计划的
情况、经南八路与十五大街道路扬尘治
理情况、潮河桥东西侧交办问题的整改
情况、双汇公司运输车辆管控情况等内
容，并提出相应要求。樊福太要求各企
业要严格按照重污染天气管控标准，积
极配合落实相应措施；各环境攻坚单位
要进一步明确责任，加强道路湿扫、扬
尘治理和大重型车辆管控，确保年终全
区空气质量取得好的成绩。

就安全生产工作，樊福太先后深入
乐尚购物中心和郑州双汇有限公司检
查企业消防设施，问询企业安全生产情

况。他指出，经开区工业企业多、分布
集中，安全生产工作压力大，在年末岁
初的关键时期，全区各部门、各企业要
对安全生产高度重视，密切关注，切实
采取有效措施，开展大排查、大整治，坚

决防控各类安全事故发生，全力做好安
全生产工作。

樊福太一行还到中兴新业港进行
调研，了解企业经营和发展情况。
记者 王赛华 通讯员 刘英奎

樊福太带队调研全区大气污染防治和安全生产工作 薛宁 图

樊福太调研全区环境综合整治工作

推进业主委员会建设
让群众参与公共管理

本报讯 航空港实验区管委会副主
任，经开区党工委书记、管委会主任
樊福太近日带领区环境综合整治工作
组调研全区环境综合整治工作，要求全
区上下进一步凝心聚力，重点攻坚，解
决深层次问题，建立长效机制，坚定不
移做好全区环境综合整治工作。经开
区人大工委相关负责人陪同调研。

在亚太社区，樊福太听取明湖办事
处下沉人员关于“路长制”及环境综合
整治工作的汇报，现场抽检下沉人员到
岗到位情况，查阅相关档案资料，详细
了解社区环境综合整治的措施、成效和
难点等内容。他强调，在坚持环境综合
整治“路长制”“红黑旗”等好的做法的

基础上，要建立长效机制，着力推进业
主委员会的建设，让群众参与到公共管
理中来，使环境综合整治等各项工作有
处着力、有处发力。

市区铁路沿线、过境干线公路及
出入市口周边等区域是展示一个城市
良好对外形象的重要窗口，众多铁路
线、高速路在经开区穿境而过，铁路沿
线、生态廊道、过境干线公路、高速互
通立交及出入口区域绿化工作自然成
为全区环境综合整治中一项重要内
容。在潮河办事处和京航办事处的 3
处高铁沿线拆迁点，樊福太分别查看
当前的拆除进度，听取相关负责人对
拆迁和绿化工作的汇报。他在肯定当

前工作的同时对下一步工作提出要
求：一是要进一步提高认识，全面贯彻
市委市政府安排部署，重点攻坚、挂图
作战，努力把经开区铁路沿线绿化建
设打造成让人耳目一新、因地制宜、与
周边环境相协调的景观通道，把铁路
沿线绿化建成生态景观走廊、文化休
闲聚集地。

樊福太还查看了亚丰市场外迁工
作，并随机抽查郑州全兴工业有限公司
落实重污染天气管控措施情况。要求
企业严格落实各项环保措施，支持配合
相关部门和下沉人员的工作，共同打好
打赢环境综合整治攻坚战。
记者 李无双 通讯员 刘英奎

经开区召开安置房回迁及手续办理工作会议

要确保群众安全温暖过冬
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